



DIE NEUE SCHIEDLER **Tageszeitung**

Mittwoch, 12.08.2015

Weinkosttage in Auer

Vom 20. bis 22. August finden die
48. Unterlandler Weinkosttage in Auer statt.
15 Kellereien stellen rund 80 Weine
zum Verkosten bereit.



Bereits zum 48. Mal finden die Weinkosttage in Auer statt. 15 Kellereien stellen rund 80 verschiedenen Weine zum verkosten und Beurteilen bereit. Vertreten sind jene Weinsorten, welche im Unterland heimisch sind.

Bei den Weißweinen sind dies der Chardonnay, Weißburgunder, Ru-

länder, Riesling, Müller Thurgau, Sauvignon, Gewürztraminer. Bei den Rotweinen werden die Sorten Kalterersee Auslese, Vernatsch, Blauburgunder, Merlot, Lagrein und Cabernet präsentiert. „Die Unterlandler Weinkosttage bieten die Möglichkeit, den Großteil der Unterlandler Qualitätsweine an einem malerischen Ort zu verkosten und miteinander zu ver-

gleichen. Zusätzlich wird ein reichhaltiges Rahmprogramm mit kulinarischen und musikalischen Highlights angeboten“, so der Präsident Helmuth Zingerle.

Die Besucher können entlang der Weinmeile die Weine zu einem Pauschalpreis von 15 Euro verkosten und genießen.